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Hans-Jürgen Franz 
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Anfrage für die Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 05. Oktober 2017 
Bodenverunreinigung in der Rohrteichstraße 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Franz, 
 
 

ich bitte um die Beantwortung folgender Anfrage: 

 
Nach langer Vorgeschichte und vieler Ansätze zur Regelung rumort es weiter wegen Bodenverunreini-
gungen in der Rohrteichstraße.  
 
Frage:  
 
Wie ist der aktuelle Sachstand aus Sicht der Verwaltung? 
 
Zusatzfrage 1:  
 
Ist es richtig, dass in 2015 die Verwaltung einer Lösung zugestimmt hat, wonach ein alter (Diesel?)tank 
direkt an der Grenze des Grundstückes verbleiben und verfüllt werden durfte, ohne den Boden unter 
diesem Tank zu untersuchen? 
 
Zusatzfrage 2: 
 
Kann begründet ausgeschlossen werden, dass aus diesem Erdreich heraus weiter Schadstoffe auf das 
Nachbargrundstück und in das Grundwasser emittiert werden? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Franz Josef Tewes 
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